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Étaient présents :  

 

BUREAU : D. Guerpillon, V.Poli,  S. Rabier, R.Bretagne,  G.Chatel 

ADMINISTRATEURS : B. Berot Gay,  G.Deblache,  B. Gracia,  JM. Roger,  

G.Pierson, C.Riollet,  M.Téchené,  

Etait excusée : C.Pompignac 

Etait absent : A.Vauvrecy 

 

La séance est ouverte à : 9h30  

 

ORDRE DU JOUR 

1. Approbation du compte-rendu du CA du 13 novembre 2018 

2. Point financier  

3. Dates de tournoi de parrainage et de marathon 

4. Repas des bénévoles 

5. A.G. : des pistes ? 

6. Tour de table 

 

 

 

1. APPROBATION DU COMPTE-RENDU DU CA DU13 NOVEMBRE 2018 

Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité. 

2. POINT FINANCIER : ROGER BRETAGNE 

Roger nous rappelle que nous pouvons lui donner la liste de nos déplacements du 

2ème semestre2018 à des fins de remboursement. 

La situation financière est très bonne. La fréquentation des tournois est identique à 

celle de l’année précédente ; les cotisations sont rentrées (nous comptons 340 

 

COMPTE-RENDU DU CONSEIL 

D’ADMINISTRATION 

En date du : MARDI 8 JANVIER 2019 
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membres dont 9 sympathisants) ; nous avons une trésorerie de 50.000€ qui reste 

stable. 

Sur les 27.600 € d’emprunt que nous remboursons annuellement, nous ne 

comptabilisons que les intérêts, soit 6000 € pour cette année.  

La différence de 21.600 € doit donc être financée par notre trésorerie. Nous 

arrivons à le faire sans problème et sans entamer nos réserves, car nous dégageons 

un bénéfice suffisant pour cela. 

3. DATES DE TOURNOI DE PARRAINAGE ET DE MARATHON 

Le Parrainage aura lieu le lundi 4 mars à 19h avec formule espagnole et tournoi à 

20h. 

Le Marathon aura lieu le samedi 9 février à 15h ; tournoi, repas (à définir) et 

tournoi. 

4. REPAS DES BENEVOLES 

Pourquoi ne pas l’organiser au Club avec un traiteur. Roger propose de prendre 

contact avec des traiteurs pour avoir des devis. 

Il aura lieu le vendredi 12 avril à 20h 

5. A.G. : DES PISTES ? 

L’AG aura lieu le samedi 1
er

 juin probablement dans les locaux du Mercure, 

beaucoup plus proche que l’Amandier de Morlaas qui de plus avait déçu plusieurs 

d’entre nous. 

Toutefois, Véronique doit les contacter pour avoir un devis : salles avec matériel, 

apéritif + dîner (faisabilité, nb max de convives). 

6. TOUR DE TABLE 

- Georges Chatel propose  d’organiser différemment le Festival de Pau : pourquoi 

pas une formule sur 3 jours dont un tournoi mixte (au Club), un tournoi open, un 

tournoi par équipe de 4. Dominique Guerpillon lui demande de mettre sa 

proposition par écrit afin de la transmettre au « groupe festival » pour étude. 

- Brigitte Gracia : l’Ecole tourne bien, il n’y a pas eu d’abandon. 

- Chatie prévoie un voyage à priori en Jordanie fin septembre, début octobre, dont 

le départ s’effectuerait de Pau, contrairement au second voyage proposé au 

Canada. 

- Michel Téchené : tout va bien concernant les compétitions sauf quand les 

participants oublient de s’inscrire….. 

11 tables avant les fêtes le mercredi après-midi pour les parties libres, qui sont 

ouvertes à tous, ambiance très sympathique. 

Frédéric Tourneur est présent tous les mercredis et Daniel Bussier vient aider 

quand sa santé lui permet. 
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- Chantal Riollet demande si l’on peut renouveler les coussins en mauvais état. 

Rép : d’accord pour en acheter une dizaine 

Peut-on remettre 8 tickets comme avant pour les tournois avec handicap ? 

Rép : non, nous ne revenons pas sur notre décision. 

 

- Véronique Poli réitère une proposition des Corses : la semaine de la Pentecôte a 

lieu à Porto Vecchio un Festival de bridge où il serait possible d’accueillir des 

Palois et nous pourrions de notre côté, lors de notre Festival, accueillir des Corses. 

Véronique nous propose un repas « colombo » au club ou une fricassée guyanaise, 

recette de Michel Téchené, le vendredi 15 mars avec tournoi en suivant. 

- Jean-Michel Roger : il y a encore des éclairages à changer et la fuite de la 

climatisation de la salle K qui arrivait dans la cuisine sera réparée jeudi matin. 

- Dominique Guerpillon aimerait que le plateau du bar soit poncé et reverni. On 

demandera si besoin à un professionnel afin d’avoir un travail propre et durable. 

- Brigitte Berot Gay a envoyé des e-mails aux 4èmes séries pour les informer 

aussi bien sur les tournois que sur les compétitions et a eu beaucoup de retours. 

Celles qui cherchent des partenaires doivent se faire connaître en s’inscrivant sur 

les sites prévus à cet effet. 

 

 

La séance prend fin à 11h00 

La prochaine réunion aura lieu le mardi 5 février 2019  à 9h30. 

 

Le Président       La Secrétaire 

D. Guerpillon                                                                                S. Rabier 

 


